

DOI: 10.18572/2072-3644-2021-4-30-33

# Проблемы экономической безопасности в условиях единого информационного пространства в мире

**Пещеров Георгий Иванович,**  
старший научный сотрудник Научно-исследовательского института  
Федеральной службы исполнения наказаний,  
академик Академии военных наук  
доктор военных наук, профессор, академик

*georgiy-p@yandex.ru*

**Радченко Елена Павловна,**  
старший научный сотрудник НИЦ-2 Научно-исследовательского института  
Федеральной службы исполнения наказаний  
кандидат экономических наук

*helenr2003@mail.ru*

Статья посвящена исследованию проблемы экономической безопасности в условиях формирования единого информационного пространства в мире с целью систематизации проблем обеспечения информационной безопасности человеческого общества в современном мире. По результатам исследования представляется, что приоритетной задачей обеспечения экономической безопасности в условиях глобального мира становится заблаговременное прогнозирование возможных угроз, в том числе и от всеобщей цифровизации общества.

**Ключевые слова:** экономическая безопасность, единое информационное пространство, информационное общество, информационно-коммуникационные технологии, трансформация экономики, информационная экономика.

## The Problems of the Economic Security in Conditions of the Single Informational Environment in the World

**Pescherev Georgiy I.**  
Senior Research Scientist of the Research Institute of the Federal Penitentiary Service of Russia  
Member of the Academy of Military Sciences  
Doctor of Military Sciences, Professor, Academician

**Radchenko Elena P.**  
Senior Research Scientist of Research Center No. 2 of the Research Institute  
of the Federal Penitentiary Service of Russia  
PhD (Economics)

The article is devoted to the study of the problem of economic security in the context of the formation of a single information space in the world in order to systematize the problems of ensuring information security of human society in the modern world. According to the results of the study, it seems that the priority task of ensuring economic security in a globalized world is to forecast possible threats in advance, including from the general digitalization of society.

**Keywords:** economic security, unified information space, information society, information and communication technologies, economic transformation, information economy.